

La Edad del Hierro en la Península Ibérica

En el siglo V a. C., los pueblos que habitaban la Península Ibérica apenas utilizaban la _____. Eran _____ y agricultores, pero ya utilizaban el _____.

En esta época, que se conoce como Edad del Hierro, en la _____ vivían distintos pueblos:

Los celtas, en el _____ y el _____. Habitaban en _____, que eran poblados fortificados, con viviendas _____ y construidas con piedra. La _____ era una de sus principales actividades económicas.

Los íberos, en el _____, en el _____ y en las _____. Se dedicaban a la agricultura y explotaban las _____ para comerciar con sus _____ con los griegos y los fenicios. Habitaban en poblados _____ en lo alto de cerros y se organizaban en _____ gobernadas por un _____.

Los celtíberos, en el _____ de la Península. Habían surgido de la mezcla de _____ y tenían rasgos de ambas culturas.